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Reunião ordinária realizada no vinte e seis de janeiro de dois mil e vinte e dois  às 14:19  

horas, reuniram-se via aplicativo meet  - com a presidente Angélica agradecendo a pre-

sença de todos e solicitando para cada conselheiro presente dizer seu nome Janny, Luci-

nha, Sara, Lidianne, Romulo, Angélica, Ednaldo, Fabiana, Jessica, Elaine, Vanessa, Luiz 

em seguida foram lidas atas de 01/12/2021 aprovada por unanimidade, 24/11/2021 apro-

vada por unanimidade, 08/12/2021 aprovada por unanimidade, 15/12/2021 aprovada por 

unanimidade a presidente angélica solicitou para constar em ata que a próxima gestão 

deverá deverá realizar uma reunião com as empresas qualificadoras e a educação esta-

dual  para discutir a questão  do jovem aprendiz,  seguindo a pauta do dia, a conselheira 

Fabiana explicou sobre a parceria entre o CMDCA e SECID para doação de aparelhos ce-

lulares para os jovens e adolescentes em situações de vulnerabilidade, Fabiana explicou 

que um dos critérios repassados pela receita é vulnerabilidade, e que mirtes da Receita 

Federal esta acompanhando o processo e ira acompanhar o monitoramento e prestação 

de contas  que será feito pelo secid através do CREAS e CRAS e as ONGS que atendem 

serviços de acolhimento, e que será repassada ao CMDCA para encaminhar a Receita, 

Fabiana apresentou uma lista  com 300 nomes de adolescentes referenciados nos equi-

pamentos  a lista foi aprovada por unanimidade, os termos no momento da entrega será 

assinado pelos presidentes  das oscs dos serviços de acolhimento e as famílias dos ado-

lescentes que receberão o aparelho, ficou acordado que no termo constará sobre roubo e 

perda que será enviado a todos os conselheiros, em seguida angélica colocou ao grupo 

que o GPACI  necessita de cama com balanço a apoio que custa em torno de 60.000,00 

mil reais , Lucinha concorda com o apoio do CMDCA porem precisamos ver como será 

feito, poiso decreto de agosto de 2021 determina um edital de chamamento para a s com-

pras com o fundo, o CMDCA irá perguntar a sefaz como proceder angélica colocou em 

votação e foi aprovado por unanimidade, ficou acordado que a comissão de registro fara a

visita na Osc Padre luiz Scrozzoppi para finalizar o registro, em seguida angélica explicou 

sobre o processo com conselheira Isabela que ela fez todo o processo foi aprovada e não 

fez a capacitação e que agora tem interesse em entrar, que este processo passou pela 

comissão de acompanhamento do CT que foi aprovado pela comissão em seguida enca-

minhada para dr Cristina palma que colocou um parecer favorável, foi colocado em vota-

ção e aprovada por unanimidade a entrada da Isabela como conselheira tutelar suplente, 

angélica solicitou que a comissão do CT verifique uma denúncia que chegou em marco e 

só foi recebida agora, que é sigilosa e necessita verificar, em seguida angélica informou 
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que o CT enviou uma escala de trabalho emergencial, por conta covid que necessita apro-

var que foi protocolado a mais de 10 dias e a próxima gestão ira verificar, que o regimento

interno será enviado por e-mail,  e o balancete funcad também, o conselheiro tutelar Tiago

cobrou pois este foi apresentado em 15/02/2021, Angélica informou que o processo de 

suplente  do CT já saiu da SECIDe está na SEAD,  que o número de PA e o  andamento 

as meninas do administrativo irão repassando aos conselheiros, a comissão eleitoral de 

eleição da sociedade civil, pontuou que as inscrições foram validadas que o processo esta

correndo conforme cronograma que eleição será presencial na secid e se houver casos  

de covid farão por vídeo, o conselheiro luiz em nome da comissão e todos os conselheiros

parabenizou angélica pela aposentaria  agradeceu pelo trabalho e dedicação ao CMDCA. 

. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada as 17:18 Eu, Lidianne Asperti de 

Oliveira Queiroz lavrei a presente ata que, após lida, será assinada /por quem de direito. 

Sorocaba, 26 de Janeiro de 2022.

,

                                                                  ____________________________

    Angélica Lacerda  Cardoso         Lidianne Asperti de Oliveira Queiroz 

  Presidente                         Secretária
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